

Ihre Musikschule vor Ort:

- Lahnau
- Heuchelheim
- Greifenstein-Beilstein
- Driedorf-Heiligenborn
- Mengerskirchen
- Wetzlar
- Linden
- Hüttenberg-Rechtenbach
- Greifenstein-Allendorf
- Hungen
- Gießen



**Gießener Anzeiger
 August 2011**

Ferienspielerinnen schnupperten in die Welt der Tasten

Bei dem dreitägigen Intensivkurs gab es allerlei Wissenswertes übers Keyboard zu lernen und wie man es bedienen kann

Linden (bf). Von Montag bis Mittwoch gab es bei den Ferienspielen in Großen-Linden für die Mädchen einige Lektionen in Sachen Musik. Sie nahmen am Angebot »Intensivkurs Tasteninstrumente« teil. Hans Koster, freiberuflicher Musikschullehrer von der Musikschule Lahnau/Heuchelheim und Römer, betreute diesen Kursus. In den drei Tagen weihte er die jungen Teilnehmerinnen in die Geheimnisse dieser Instrumente ein.

Erst einmal gehe es darum aufzuzeigen, was ein Keyboard von einem Klavier unterscheidet, erklärte Koster. Auch lernten die Kids die zahlreichen Funktionen des Keyboards kennen, unter anderem die künstlichen Klänge

oder die Begleitautomatik, erzählte der Musikschullehrer.

Die Mädels konnten nach Zahlen schon kleine Liedchen spielen. »Dabei werden die Finger von eins bis fünf nummeriert und so kann eine Melodie gespielt werden. Die Kinder können innerhalb eines fünf Tonraumes spielen«, sagte der Musikschullehrer.

Den Kindern soll die Möglichkeit geboten werden, dass sie ein Instrument für sich entdeckten und kennenlernen können, erläuterte der Klavier- und Keyboardlehrer. Dabei ging er auch auf den musikalischen Geschmack der Mädchen ein, von Klassik bis hin zu Rock und Pop war für jede was dabei.



Fleißig übten die Mädchen im Gebäude des Musikcorps der Feuerwehr kleine Lieder wie »Hänschen Klein«.
 (Foto: bf)